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Quer gedacht

„Wenn  alle  Stellen  besetzt  würden,  die  finanziert  werden  könnten,  sind  es  wahrscheinlich
deutlich  mehr  als  50.000.“

Bundesgesundheitsminister Jens Spahn

(am 24. August 2019 im Interview mit dem General-Anzeiger Bonn)
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